

# ELPA

## ELPA INC.

**L'Original, Ontario. Approuvé le 19 janvier, 2016**

*Sommaire du financement* : Financement pour assister avec l'expansion de l'entreprise. Les coûts liés au projet incluent l'acquisition de plusieurs pièces d'équipements et de technologies de pointe. Elpa Inc. est une entreprise située à l'Original qui se spécialise dans l'usinage ainsi que la fabrication de pièces mécano-soudées et d'assemblage mécanique. Ce projet permettra à l'entreprise de développer des nouveaux marchés.

*Résultats* : Expansion dans de nouveaux marchés. Augmenter les ventes et offrir plus de service. Ce projet créera 10 nouveaux emplois.

*Coût du projet*: 172,000 \$ / PDEO 15,000 \$

## ELPA INC.

**L'Original, Ontario. Approved on January 19, 2016**

*Funding summary*: Funding to assist with the expansion of their business. The costs related to the project include the acquisition of multiple pieces of equipment and technology. Elpa Inc. is a manufacturing located in l'Original that specializes in full machining and welding fabrication, as well as complete manufacturing services. This project will allow the business to expand into new markets.

*Results*: Expand into new markets. Increase sales and offer more services. This project will create 10 new jobs.

*Project cost*: \$ 172,000 / EODP \$ 15,000